



# Informationen aus dem Gemeinderat

Stein, im Januar 2010

---

**Einladung zum Mitwirkungsverfahren „Rheinfelsareal für jung und alt“**  
am Freitag, 5. März 2010, 18.00 bis 21.30 Uhr, und Samstag, 6. März 2010,  
08.30 bis 12.30 Uhr, im Saalbau in Stein

Mit der Abstimmung vom 30. August 2009 ist das Referendum gegen den „Generationen-Campus“ mit knappem Mehr angenommen worden. Verschiedene Gründe haben dazu geführt. Der Gemeinderat will mit allen Interessierten einen *Neuanfang* machen. Durch einen direkten Einbezug der Bevölkerung soll die Basis für ein überarbeitetes, breit abgestütztes Projekt gelegt werden, welches den unterschiedlichen Bedürfnissen und Erwartungen Rechnung trägt. Die Firma *frischer wind AG*, ein auf Mitwirkungsverfahren spezialisiertes Unternehmen mit Sitz in Binningen, ist beauftragt worden, diesen Klärungsprozess zu begleiten. Eine vom Gemeinderat eingesetzte Spurgruppe unterstützt die Firma bei der Vorbereitung der ersten Konferenz.

## **Ein gemeinsamer Auftakt**

An der Mitwirkungskonferenz vom 5./6. März 2010 werden Schritt für Schritt die unterschiedlichen und die gemeinsamen Vorstellungen zur Nutzung des Rheinfelsareals zusammengetragen. Die Teilnehmerschaft besteht aus interessierten Personen der Bevölkerung, aus Mitgliedern von Verbänden, Behörden, Parteien und Gruppierungen. Es wird herausgearbeitet, welche Themen vertieft abgeklärt werden sollten. Interessierte können sich für diese Arbeit in den Arbeitsgruppen einschreiben.

## **Möglichkeit zur vertieften Mitwirkung**

Im Anschluss an die Konferenz werden aufgrund der beschlossenen Empfehlungen Arbeitsgruppen gebildet, welche die wichtigsten Themen vertiefen. Die Arbeitsgruppen werden nach Bedarf durch Fachleute unterstützt und mit den notwendigen Informationen versehen. Eine Koordinationssitzung mit den Ansprechpersonen aller Arbeitsgruppen stellt sicher, dass der Blick für das Ganze erhalten bleibt.

Fortsetzung siehe Rückseite ↘

## **Gemeinsame Prüfung der Ergebnisse**

Im Juni 2010 werden die Ergebnisse in einer weiteren Mitwirkungskonferenz wiederum einer breiten Teilnehmerschaft vorgestellt. Gemeinsam werden die Ergebnisse geprüft und noch einmal kritisch hinterfragt. Der Gemeinderat zeigt auf, in welcher Form diese Ergebnisse aufgenommen werden und welches die nächsten Schritte für die Umgestaltung des Rheinfelsareals sein werden.

## **Anmeldung zur Mitwirkungskonferenz**

Die Auftaktveranstaltung findet am Freitag, 5. März 2010, von 18.00 bis 21.30 Uhr, und am Samstag, 6. März 2010, von 08.30 bis 12.30 Uhr, im Steiner Saalbau statt. Da es sich um eine zusammenhängende Veranstaltung handelt, ist es wichtig, dass Interessierte an beiden Terminen teilnehmen können. Aus organisatorischen Gründen bitten wir alle Interessierten sich bis spätestens am 8. Februar 2010 mit untenstehendem Talon, telefonisch, per Telefax oder per E-Mail bei der Gemeindekanzlei anzumelden (Tel. 062 866 40 00; Fax 062 866 40 09; E-Mail [kanzlei@gemeinde-stein.ch](mailto:kanzlei@gemeinde-stein.ch)).

Zusätzliche Auskünfte erteilt Gemeindeammann Hansueli Bühler. Wir freuen uns auf eine interessante Tagung.

Gemeinderat Stein

-----bitte hier abtrennen-----

### **Anmeldung zur Mitwirkungskonferenz am 5./6.3.2010**

Teilnehmer (Name, Vorname, Adresse):

---

---

---

Datum:

Unterschrift:

**Bitte bis 8. Februar 2010 zurücksenden an: Gemeindekanzlei, Brotkorbstrasse 9, 4332 Stein**